

An die Arbeiter!

Liebe Brüder, wackere Freunde!

Der Ausschuss der Bürger, der Nationalgarde und der Studenten ist stolz darauf, euch im Namen der ganzen Bevölkerung für euern in den Tagen der Gefahr bewiesenen Muth, für den uns geleisteten kräftigen Beistand und für euer biederes höchst ehrenhaftes Benehmen den innigsten und wärmsten Dank auszusprechen. Wir erwarten zuversichtlich, daß ihr liebe Freunde nun ebenso eifrig für die Herstellung der Ordnung sorgen werdet, als ihr tapfer für die Erlangung unserer Freiheit mitgewirkt.

Rehret nun so wie wir Alle zur Arbeit zurück, damit Handel und Wandel wieder belebt werden, und damit nicht durch Stocken aller Geschäfte über unsere Stadt unberechenbares Unglück komme. Das Ministerium der öffentlichen Arbeiten wird dafür Sorge tragen, daß alle Arbeitslosen auf Staatskosten Beschäftigung finden.

Wien am 29. Mai 1848.

Vom Ausschusse der Bürger, der Nationalgarde und der Studenten.

